



# 南幼稚園だより

令和5年9月29日(金)  
秦野市立南幼稚園

南幼稚園では、地域とのつながりを大切にし、様々な活動を行っています。1学期の活動の一部をお伝えします。

## <白笹稲荷神社の茅の輪くぐり>

幼稚園から歩いて10分くらいに位置する白笹稲荷神社には年間を通して出かけています。今回は全園児で茅の輪くぐりを体験させていただきました。神主さんから茅の輪のくぐり方を教えていただき、一人ずつくぐりました。帰る際には、七夕飾りの短冊をいただき、キツネの形の短冊に親子で願いを込め、飾っていただきました。



## <年長夏祭り>

7月12日に年長児主催の夏祭りを開催しました。年長児は昨年の経験から今年は自分たちでお祭りをやりたいとの思いになり、年少さんが喜んでくれるものを考えていました。多くの時間を話し合いや準備に費やし、自分たちも楽しみながら年少児も楽しめる夏祭りを行うことができました。

## <プール遊び>

今年の夏は本当に暑かったですね。南幼稚園では、毎日屋上でのプール遊びを楽しみました。隣にある南小学校のプールもお借りして、広いプールで思い切り楽しみました。水が苦手だった子もいましたが、写真の笑顔のように、水遊びが大好きになったようです。

